



「子供の松原再生プロジェクト」実施箇所の子どもたちからのたより

植樹場所：千葉県山武市「九十九里浜」 市立緑海小学校

貝沼 凌次 さん「松原再生プロジェクト」

ぼくは松を初めて植えました。

初めてだったんで植えるのが大変でした。

マツノマダラカミキリの中にいたマツノザイセンチュウが松の中に入りこんで松をからしています。

松の話を聞いていたら松をマツノマダラカミキリから守ろうと思いました。

とても松が大切ということがわかりました。

ありがとうございました。

五木田 彩香 さん「初めて松を植えた」

私は、初めて松を植えました。

松の名前はクロ松です。

松の先生に松の植え方を教えてもらいました。

ポットの中の松をとるのがとても大変でした。松のちくちくが手にささってとてもいたかったです。

松を植える事はとても大変だなと思いました。

今日植えた松を、大切に育てたいです。

今関 侑香 さん

私は初めて松原再生プロジェクトに参加しました。

最初は話を聞きました。松が枯れる理由はマツノザイセンチュウがマツノマダラカミキリによって運ばれ、松の中にはいるからだそうです。私はこの話を初めて聞きました。

その後は、松の植え方を教えてもらいました。松が植えられるくらいの穴をほって、土をやわらかくして植えて根元に水をあげました。

太くて、大きな松に育ってほしいと思いました。この松は砂や潮風から私達を守ってくれる大切な松だそうです。

この松を大切に守っていきたいです。

そして二十年後この植えた松が太く、大きく育っていてほしいです。



大宮 宏樹 さん「松を植えて」

ぼくは松を植えるのが初めてでした。

マツノマダラキミキリ虫が松をからさせるマツノザイセンチュウをつれてくることがわかりました。クロマツが千葉県産だとしりました。ウミガメが九十九里海岸に卵を産みにくることがわかりました。一回産むところが見てみたいと思いました。ぼくは松が大切だと感じました。

松を大切にしていきたいです。

今関 遥 さん「松を植えて・・・」

私は松を植えるのが初めてですごくドキドキしました。

最初の開会式で松原再生プロジェクトの大木さんから松の植え方を分かりやすく教えていただきました。そのおかげで上手く植えられました。大木さんは松をからしてしまう害虫の話もしてくれました。二ひきの害虫を教えていただきました。マツノザイセンチュウと、マツノマダラカミキリです。マツノマダラカミキリは別名松食い虫と言われているそうです。この害虫が松をからしてしまいます。二ひきの害虫はすごく気持ち悪かったです。

大木さんの話でいろんな事を学び、松も植えられてとてもいい経験をしました。

額賀 拓未 さん「松原再生プロジェクト」

ぼくは初めてマツを植えて、とても難しいと思いました。だけどやってみると簡単でシャベルでポットより大きい穴をほり、マツを植えて足で周りをふんで土がかわかないように水をかけて終わりです。

ぼくはマツを植えるのは簡単だと思いましたがマツはすぐにマツノザイセンチュウのせいでかかれてしまうことが分かってマツは大変だな、と思いました。

大人になったらマツがどうなっているかみてみたいです。

